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A
crise de estoque de sangue.
Atualmente, a maior neces-
sidade é para os tipos
sanguíneos A-, B-, O- e O+.
Segundo Aline Dorea,
médica de coleta da Hemo-
ba, alguns hemocentros
estão precisando de mais
doações. “Procuramos
manter em estoque com
segurança tudo o que
recebemos, mas temos
alguns grupos que estão
em alerta vermelho, como
os tipos A, B, AB, O negativo.
Quanto mais a população
se propuser a doar, será
melhor para a reposição
dos suprimentos que nos
faltam”, diz.

Ainda segundo a especi-

Fundação de
Hematologia e
Hemoterapia do
Estado da Bahia
(Hemoba) passa
por uma séria

Situação dos estoques de sangue é preocupante
6

alista: ”No momento atual,
as doações são semelhan-
tes ao período de antes da
pandemia em questão de
estoque e coleta de sangue,
e com as campanhas de
doação, o movimento tende
a melhorar”.

Durante a pandemia, os
hospitais solicitaram o
fornecimento de bolsas de
sangue para casos em
urgências cirúrgicas, o que
demandou bastante dos
estoques da Hemoba. “Não
especificamente ficamos
sem fornecer os hospitais.
Mas priorizamos o atendi-
mento de pacientes urgen-
tes que realmente precisa-
vam das bolsas de sangue
ou das plaquetas para uma
cirurgia de risco. Isso fez
com que outros pacientes
menos graves ficassem à
espera das bolsas de
sangue e das plaquetas”,
conta a médica.

“Em contrapartida, a
diminuição de cirurgias e
adiamento de procedimen-

APELO
Hemoba convoca a sociedade baiana a doar sangue, porque os estoques estão bem baixos

bairro da Caixa D’água, no
Hospital Irmã Dulce (Largo
de Roma), no Hospital do
Subúrbio e na Avenida Vasco
da Gama.

“Aqui em Salvador os
hemocentros estão preci-
sando bastante de doação
dos tipos A-, B-, AB-, O-. Com
mais urgência crítica, em
específico a doação de O+ e
O-, por ser uma tipagem de
sangue universal e ter uma
maior demanda de preci-
são. Demandamos também
de plaquetas, já que através
do sangue podemos fazer a
produção delas e também
fornecer aos hospitais”,
relata Dorea. A médica
também apontou que a
Hemoba enfrenta dificulda-
des, sobretudo, em perío-
dos de feriados. “Em
feriados prolongados temos
uma dificuldade sim, porque
a produção de plaquetastem
validade de 5 dias e em um
feriado prolongado dificulta
o estoque de plaquetas e o
transporte delas.

 Após o sucesso da
primeira edição realizada
recentemente, o Trainer
baiano Isaac Santos, um
dos maiores nomes da PNL
no Brasil atualmente,
formado diretamente pelos
cocriadores da PNL, os Drs.
Richard Bandler e John
Grinder, promove mais uma
vez o “Mini Treinamento
Beneficente sobre PNL”,
com arrecadação de ali-
mentos para ajudar o Nacci
(Núcleo de Apoio ao Comba-
te do Câncer Infantil),
instituição a qual admira o
trabalho desenvolvido e é
colaborador há algum

Treinamento beneficente
sobre PNL acontece amanhã

tempo, tendo inclusive já
escrito um e.book chamado
“Reprograme-se e Vença”
com mais de 11 mil cópias
vendidas e toda a renda
revertida para a casa. O
evento que traz como tema
“Restaurando Relaciona-
mentos” acontecerá
presencialmente das 14h às
18h no Auditório do Salvador
Trade Center (Avenida
Tancredo Neves) com
ingresso a R$ 10,00 + 1kg
de alimento não
perecível.Mais informações
através do 71 99622-7007
ou do Instagram
(@isaac.santos.pnl).

EVENTOTribuna recebe fotógrafo Ricardo Pessoa

C
presário e fotógrafo Ricardo
Pessoa se encontrou com
opresidenteda Tribuna da
Bahia, Walter Pinheiro, na
manhã de ontem (24), para
apresentar o projeto do seu
e-book de fotografias da na-
tureza chamado ‘A Essência
das Flores’. O livro digital
tem como intuito
conscientizar as pessoas da
importância da preservação
do meio ambiente através
de fotos da natureza.

Ricardo Pessoa, que é

om uma vasta ga-
leria de fotografias
abordando a natu-
reza e paisagens,
e divulgando seu
livro digital, o em-

empresário e fotógrafo há 40
anos, contou durante a con-
versa que a inspiração para
o projeto surgiu durante a
pandemia. “Na pandemia
decidi construir meu proje-
to. Como já gostava da foto-
grafia e percebi que quando
estamos em um local como
na natureza, temos um sen-
timento bom. Esse senti-
mento aparece também atra-
vés de obras de arte e foto-
grafia é uma delas. Conver-
sei com minha esposa que
eu largaria minhas outras
atividades e focaria nas fo-
tos”, pontuou o fotógrafo.

Ao longo da conversa, o
fotógrafo disse que o intuito
do trabalho dele é levar be-
leza, saúde e bem estar atra-
vés das suas fotografias.
“Criei o livro para mostrar

RODRIGO FERREIRA
ESTAGIARIO

através das fotos o quão rara
é a vida do universo. Não são
só fotografias, são fotografi-
as com um conteúdo para
reflexão”, concluiu o
Ricardo.

Ricardo ainda salientou
que pretende a longo prazo
transformar em uma exposi-
ção as fotos de natureza que

ele tirou, mas até o momen-
to não tem previsão de quan-
do deve ocorrer esta expo-
sição.

Walter Pinheiro falou da
importância do encontro e do
e-book divulgado. “Fico mui-
to feliz com a visita de ami-
gos aqui para divulgar este
trabalho”.

ENCON-
TRO
Walter
Pinheiro
recebeu na
sede da
Tribuna, na
manhã de
ontem, o
fotógrafo
Ricardo
Pessoa
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AMANDA QUEIROZ
ESTAGIARIA

tos hospitalares equilibrou o
estoque nesse período e
conseguimos manter o que
já tínhamos e nos ajudou a
atender nossas demandas

mais urgentes.”, conitnua.

HEMOCENTROS
A Hemoba tem sedes

situadas pelo estado da

Bahia, cada uma tendo seu
alerta de déficit de tipo
sanguíneo. Em Salvador, os
hemocentros estão localiza-
dos no Hospital Ana Nery, no


